
л . в ЦК КПСС
18 июля в Центральном

Комитете КПСС состоялось
совещание первых секрета-
рей ЦК компартий союзных
республик, крайкомов и об-
комов партии, на котором
были рассмотрены некоторые
вопросы партийной работы в

условиях перестройки.
С докладом на совещании

выступил Генеральный сек-
ретарь ЦК КПСС М. С. Гор.
бачев.

По обсуждавшемуся во-

просу выступили: С. Г.
Арутюнян — первый секре-
тарь ЦК Компартии Арме-
нии, JI. Н. Зайков — секре-
тарь ЦК КПСС, первый сек-
ретарь Московского горкома
КПСС, А. М. Масалиев —

первый секретарь ЦК Ком.
партии Киргизии, А. С. Мя-
кота — первый секретарь
Полтавского обкома Компар-
тии Украины, Д. С. Ядгаров
— первый секретарь Бухар-
ского обкома Компартии
Узбекистана, И. Г. Посто-
ронне — первый секретарь
Ивано-Франковского обкома
Компартии Украины, Н. А.
Назарбаев — первый секре-
тарь ЦК Компартии Казах-
стана, JI. Ф. Бобыкин —

первый секретарь Свердлов-
ского обкома КПСС, В. И.
Вяляс — первый секретарь
ЦК Компартии Эстонии.
В. К. Месяц — первый сек-
ретарь Московского обкома
КПСС, А. Ф. Пономарев —

первый секретарь Белгород-
ского обкома КПСС, Я. П.
Погребняк — первый секре-
тарь Львовского обкома
Компартии Украины, Е, К.
Лигачев — секретарь ЦК
КПСС, В. И. Мироненко —

первый секретарь ЦК
ВЛКСМ, А. -P. X. Везиров
— первый секретарь ЦК
Компартии Азербайджана,
Н. И. Рыжков — Председа-
тель Совета Министров
СССР, Ю. А. Манаенков —

первый секретарь Липецко-
го обкома КПСС, А..М. К.
Бразаускас — первый сек-

ретарь ЦК Компартии Лит-
вы, Б. М. Володин — пер-

вый . секретарь Ростовского
обкома КПСС, В. А. Медве-
дев — секретарь ЦК КПСС,
К. Салыков — первый сек-
ретарь Каракалпакского об-
кома Компартии Узбекиста-
на, В. И. Воротников —

Председатель Президиума
Верховного Совета РСФСР,
Н. И. Мальков — первый
секретарь Читинского обко-
ма КПСС, К. М. Махкамов
— первый секретарь ЦК
Компартии Таджикистана,
В. Б. Темирбаев — первый
секретарь Чимкентского об-
кома Компартии Казахстана,
Я. Я. Вагрис — первый сек-
ретарь ЦК Компартии Лат-
вии.

С заключительным сло-
вом выступил М. С. Горба-
чев.

На совещании было еди-
нодушно поддержано пред-
ложение перечислить в Госу-
дарственный бюджет СССР
целевым назначением 500
млн. рублей партийных взно-
сов на финансирование ме-
роприятий, связанных с по-
вышением пенсий для ма-
лообеспеченных слоев насе-

ления.
В работе совещания участ.

вовали тт. Никонов В. П.,
Чебриков В. М., Шеварднад-
зе Э. А., Щербицкий В. В.,
Яковлев А. Н., Бирюкова
А. П., Лукьянов А. И., Мас-
люков Ю. Д., Разумовский
Г. П., Язов Д. Т., Бакланов
О. Д.

В совещании также при-

няли участие заместители
Председателя Совета Мини-
стров СССР, представители
средств массовой информа-
ции, редакторы партийных
изданий, начальники полит-
управлений военных окру-
гов, ответственные работни-
ки аппарата Центрального
Комитета КПСС.

Отчет о работе совещания
будет опубликован.

(ТАСС).

Пролвтар тран, с о е д и и я й т ее ь !

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ-КАЧЕСТВО

БОЛЕЮТ ДУШОЙ ЗА ДЕЛО
Вот уже 13 лет на цен-

тральной усадьбе совхоза
«Родина» функционирует
молокоприемный пункт по
первичной .подработке моло-
ка, поступающего с ферм.
За это время коллектив ею
принес в совхозную кассу
не один десяток тысяч руб-
лей, полученных за счет по-
ставок государству высоко-
сортной продукции. А ведь
добиваются этого работники
пункта не без труда, по-
скольку по-прежнему с боль-
шинства ферм поступает мо-
локо с большой механичес-
кой загрязненностью, ибо
там нет специальных авто-
матических очистителей.
Очищают на фермах моло-
ко примитивным способом —

пропускают его через лав-
сан и марлю. Окончательная
доводка его до нужной кон-
диции и ложится на плечи

работников пункта.

Особенно много работы у

этого коллектива летом, ко-

гда поступление молока с

ферм увеличивается чуть ли
не вдвое. Сейчас, например,
они перерабатывают еже-

дневно в среднем 23 — 24
тонны. И все отправляют на
молокозавод первым сортом,
с температурой не выше
5 — 6 градусов (что тоже
немаловажно). Усложняется
сейчас работа и тем, что
определенное количество ко-
ров на отдельных фермах
круглосуточно находится на

отгонных пастбищах, где жи-
вотноводам сложно обеспе-
чить необходимые санитар-

ные условия. С таких мест

в отдельные дни идет осо-
бенно загрязненное механи-
ческими примесями молоко,

о чем работники пункта сра-

зу сигнализируют на фермы.

А их, работников, в этом

цехе по обеспечению высо-

кого качества всего пятеро.
Трое из них — Валентина
Александровна Саар — за-
ведующая, Вера Ефимовна
Васильева — лаборант и
Сергей Серафимович Дани-
лов — слесарь по ремонту
оборудования, здесь с пер-

вых дней. И каждый по-на-
стоящему бблеет за плоды

своего труда, глубоко пере-
живает, если даже неболь-
шому количеству молока не
присваивается высший сорт.

Работают здесь все с вы-
соким напряжением сил, и
все же, по общему мнению,
больше всех достается Сер-
гею Серафимовичу. Ведь
оборудование старое, а пото-

му очень часто выходит из
строя. И не было случая,
чтобы после очередной по-
ломки он к приему очеред-
ной партии молока не «вер-

нул его к жизни».

Доброе дело делает этот

малочисленный коллектив, а

потому и к себе заслужива-

ет большего внимания, чем

пока уделяет ему админи-

страция. Уж что-что, а со-

здать им нормальные усло-

вия труда, наверное, нужно.

Ведь сегодня с содроганием

ждут здесь зиму — снова

придется мерзнуть, а, стало

быть, и болеть. Надеются на

одно, что вернувшийся в хо-

зяйство директор В. А. Ан-
тонов не оставит их в беде.
Надеемся на это и мы.

А. БЕДОВА.

О рг а н С л ан ц е в ско г о гор и о м а Коммунистической партии
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КОЛЛЕКТИВА СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА № 63
(Управляющий И. Г. Лободин)
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' коллектива передвижной механизированной
колонны

(начальник Н. А. Цветаев)
Генподряд — 3365 тыс. руб. 3227 тыс. руо. 95,9
общий объем „

Собственными 1309 тыс. руб. 1247 тыс. руб. 9о,3
силами   „ - , „ „

Выработка на ■ 6005 руб. 708э руб. ■ 118,0
одного работника „ „

УЧАСТОК № 1 (начальник А. В. Романов)
Генподряд — 1750 тыс. руб. 1522 тыс. руб. 87
общий объем 0 _

Собственными 624'тыс. руб. 593 тыс. руо. 9э
силами „ . „ , „ . .

Выработка на 7011 руб. 8721 руб. 124,4
одного рабочего

УЧАСТОК № 2 (начальник В. Ф. Мулярчик)
Генподряд — 1615 тыс. руб. 1705 тыс. руб. 105,6
общий объем
Собственными 685 тыс. руб. 624 тыс. руб. 95,5
силами
Выработка на 6990 руб. 8074 руб. 11.5,5
одного рабочего    „    

КОЛЛЕКТИВА СТРОИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ № 322
(начальник П. А. Загребельный)

Генподряд — 4011 тыс. руб. 4431 тыс. руб. 110,5
общий объем
Собственными 1440 тыс. руб. 1550 тыс. руб. 107,6
силами

Выработка на 5496 руб. 5871 руб. 106,8
одного работника

УЧАСТОК № 1 (начальник А. И. Матюшин)
Генподряд — 1387 тыс. руб. 1776 тыс. руб. 128,0
общий объем
Собственными 533 тыс. руб. 584,7 тыс. руб. 109,7
силами

Выработка на 6663) руб. 7693 руб. 115,5
одного рабочего

УЧАСТОК № 2 (начальник С. П. Керенцев)
Генподряд — 2439 тыс. руб. 2452 тыс. руб. 100,5
общий объем
Собственными 722 тыс. руб. 761,9 тыс. руб. 105,5
силами

Выработка на 7680 руб. 8466 руб. 110,2
одного рабочего

ПРОРАБСТВО № 4 (прораб Л. П. Карпова)
Генподряд — 185 тыс. руб. 203 тыс. руб. 1 09,7
общий объем
Собственными 185 тыс. руб. 203 тыс. руб. 109,7
силами
Выработка на 3490 руб. 3563 руб. 102,1
одного рабочего

Из сводки видно, что кол-

лектив треста и строительного
управления № 322 плановые

показатели выполняют. Выпол-
нили их и участки СУ-322.
Однако объединенный проф-
союзный комитет при подведе-

нии итогов социалистического

соревнования классных мест

подразделениям и участкам не

присудил, так как не все усло-
вия соревнования выполнены.

Ни одно из подразделений и ни

один из участков не выпол-

нили план по услугам населе-

нию и по товарам народного

потребления. А это один из

важнейших показателей.

Среди участков отмечена хо-

рошая работа коллектива уча-

стка отделочных работ № 4
СУ-322, руководимого J1. П.
Карповой, без присуждения

классного места.

В соревновании «Каждой
бригаде — свой рубеж» наи-

высших показателей добилась
бригада СУ-322, руководимая

В. Г. Саморрдовым. Месячное
задание коллектив этой брига-
ды выполнил на 153,2 процен-

та, выработку — на 172,4 про:

цента. Однако в бригаде име-

ются прогулы, поэтому первое

место ей не присуждено.

Второе место присуждено
бригаде ПМК-102, руководи-

мой В. Г. Баранковым, выпол-

нившей задание на 100,7 про-

цента и выработку на 178,4
процента. Третье — коллекти-
ву бригады СУ-322 С. Б. Ма-
лова. Месячное задание они

выполнили на 115,8 процента,
выработку — на 178,4 про-

цента. Эти бригады получат

денежные премии и Почетные
грамоты.

В этом году у нас проводит-

ся соревнование среди масте-

ров и прорабов по эко-

номическим показателям. По
результатам работы пер-

вого квартала наибольшее
количество баллов было у ма-

стеров А. В. Панина, Э. А.
Дика, В. Ф. Павловой, во вто-

ром квартале — у мастеров

В. С. Жовнировича, J1. А. Сте-
пановой и В. А. Попова. Но у

Жовнировича и Степановой не

все условия соревнования вы-

полнены, и классные места им

не присуждены. Третье место

присуждено прорабу ПМК-102
Виталию Афанасьевичу Попо-
ву.

Сейчас строители готовятся

к своему профессиональному
празднику — Дню строителя,

который должны встретить вы-

сокой трудовой активностью.

Н. ГОЛЕНКО,
председатель объединенно-
го профкома строительно-
го треста № 63.

ОБСЛУЖИВАЮТ И РЕМОНТИРУЮТ ДОРОГИ
Дорожное ремонтно-строи-

тельное управление в настоя-

щее время испытывает боль-
шие сложности в работе. Уста-
рели мощности на старом ас-

фальтобетонном заводе, не за-

работал еще в полную силу

новый, а тут, как назло, не-

хватка машин. Например, вче-

ра вместо 10 заказанных на
асфальтобетонный завод из

СПОГАТа пришло всего 3.
Ну а пока за полугодие в

ДРСУ выполнен немалый объ-
ем работ: произведен ремонт

дорог, которые обслуживает
предприятие, продолжают ре-

конструировать дорогу в рай-
оне деревни Монастырей. В по-

рядке помощи, но она тоже

плановая, коллектив ДРСУ
произвел реконструкцию до-

роги в Псковской области. А
вообще в основном эта органи-

зация обслуживает сельские до-

рога нашего района. Но в пла-

не этого года коллективу необ-
ходимо освоить 40 тысяч на

ремонт дорог, относящихся к

объединению «Ленинградсла-
нец», и 30 тысяч — к горис-

полкому. Работы эти сейчас
ведутся.  
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МЕНЬШИМИ СИЛАМИ
ДЕЛАЕМ БОЛЬШОЕ ДЕЛО

Профсоюзный комитет предприятия городских электриче-
ских сетей подвел итоги социалистического соревнования за

второй квартал нынешнего года. В трудовом соперничестве
здесь состоят четыре бригады — две по обслуживанию элект-
рических сетей, одна — оперативно-выездная, и абонентный
отдел. Первое место присуждено оперативно-выездной бригаде,
второе — абонентному отделу. Скажете, неравное соревнова-
ние. Татьяна Александровна ШКУРАТОВА, председатель
профсоюзного комитета, утверждает иное. Кроме того, она рас-
сказывает, чем жил и живет коллектив предприятия электриче-
ских сетей, какая работа скрывается за этими итогами социа-

листического соревнования.

— Нельзя сказать, что со-

ревнование неравное. При раз-

работке условий его мы вклю-

чили такие пункты, обязатель-
ные для выполнения, которые

однозначно оценивали бы рабо-
ту и электромонтеров, и опера-

тивников, и работников або-
нентного отдела. А если гово-

рить в общем, то наше пред-

приятие выполнило социалисти-
ческие обязательства, взятые

на полугодие. Это было не-

легко. Мы постоянно испыты-

ваем нехватку кадров. К при-

меру, только на сегодня во-

семь вакантных мест, на кото-

рые мы могли бы принять

электромонтеров. Вероятно, та-

кое происходит из-за того, что

труд этот требует особой вы-

носливости. Представьте себе:
отвратительная погода, а элект-
ромонтеру надо идти работать,
если что-то случилось, опера-
тивно-выездная бригада должна

быть всегда готова ликвидиро-
вать аварию. Ненастье — не

причина для задержки. И еще

о трудностях, коль начала го-

ворить. Плохое снабжение у

нас. Если, к примеру, два года

назад получали материалов на

5 тысяч рублей, то в 1988 го-

ду — на 3 тысячи. Разница
ощутимая. И нехватка кадров,

и такое обеспечение толкает

нас только на латание дыр.
Объем работ у нас сейчас

большой. Наше предприятие пе-

реводит уличное освещение на

верхний и ночной режим рабо-
ты. Надо провести профилак-

тические мероприятия по под-

готовке к работе в осенне-зим-

них условиях. Это для нас

к работе. А для жителей горо-

да — обеспечить надежную по-

дачу электричества. И бывает
очень обидно, когда летом мы

делаем вынужденные отклю-

чения для таких профилактиче-
ских работ, а нам начинают
звонить отдельные граждане и

оскорблять, как угодно. К при-

меру: «Я вот решил побриться,
а вы...». И дальше такое сле-

дует, что слушать не хочется.

Раз уж начала говорить об
отношении некоторых людей к

нам, продолжу эту тему. Вы,
вероятно, встречали женщин,

которые ходят по домам, про-

веряют показания счетчиков и

сверяют: правильно ли уплаче-

но за электроэнергию. Как раз
этим и занимаются работники
абонентного отдела. Достаточ-
но таких квартиросъемщиков
или владельцев домов, которые

не платят за электроэнергию.

Сколько контролерам прихо-

дится выслушивать оскорбле-
ний в свой адрес, угроз, собак,
и то, бывает, натравливают. Но
тем не менее люди выполняют
свой долг.

Надо сказать, что нас иног-

да путают со службой, которая

работает при жилищно-эксплуа-
тационных конторах, домоуп-

равлениях. Мы обслуживаем
только и только наружные
электрические сети. То есть на-
ше хозяйство все на улице.

Да мы и не получаем всего

необходимого Для внутренней
проводки.

Чтобы обеспечивать хоро-
шую работу, как говорится, на

город, мы стараемся как-то

сплотить коллектив, наладить
нашу внутреннюю жизнь. Сей-
час мы расширяем помещение
базы для того, чтобы улучшить
условия труда. Например, обо-
рудуем помещение для приема

пищи. Ведь электромонтеры

дежурят по половине суток. В
этом году на охрану труда вы-
делено 1800 рублей, мы уже

израсходовали 1028.
На предприятии работает

школа социалистического хо-
зяйствования. Проводим кон-

курсы на лучшего электромон-
тера участка, электрослесаря.

Уважительно относимся к на-

шим ветеранам. Их у нас во-

семь человек, кто работает с

начала освоения нашего пред-
приятия — с 1972 года. Ведь
раньше наше хозяйство отно-

силось к Кингисеппским элект-

рическим сетям.

Есть у нас своя Доска поче-
та. Как обычно, меняем мы ее
к ноябрьским праздникам. Сей-
час на Доске почета фотогра-
фии электромонтеров Г. В. Гу-
сева, Н. Д. Дмитриева, Г. Н.
Виру, диспетчера Г. Н. Гри-
горьевой, контролера Г. Н. Ан-
тоновой. А фотографию Сергея
Петровича Фомина — нашего
передового монтера, не только
в совершенстве владеющего

своей профессией, но и пере-
дающего опыт другим, предста-
вили на Доску почета нашего
объединения «Сланцыжилком-
хоз». Сергей Петрович участ-
вует в рационализаторской ра-
боте. Есть у нас и еще один
рационализатор — В. В. Ше-
ламков.

Ну, что еще сказать? Ста-
раемся отдыхать — бываем на
экскурсиях. Помогаем в работе
совхозу. Может представиться,

что все у нас гладко, без сучка
и задоринки. Что греха таить
— нарушают некоторые тру-

довую и общественную дисцип-
лину. И обидно, что человек,
который пьет, имеет золотые
руки. Но поблажек не даем,
стыдим, наказываем. Вероятно,
пьянство — это не только беда,
которая из-за отдельных наших
рабочих ложится бременем на
весь коллектив. И как с ней
справиться, сказать трудно.

Вести из Пелешского сельского Совета

ПО ПРОСЬБЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Жители деревни Демеш-

кин Перевоз не раз жалова-
лись в исполком Пелешокого
сельсовета на захламлен-
ность деревни отходами ^про-
изводства цеха лесокомбина-
та, н а то, что нужна чистка
колодцев.

В конце весны члены ис-
полкома, общественной са-
нитарной инспекции провели

сход избирателей этой де-
ревни. Участвовал в нем и
директор лесокомбината
А. Г. Пахунов. Разговор со-
стоялся живой, даже горя-
чий. Вскоре и результаты
проявились: большая часть
мусора была убрана, в де-

ревне стало чище.
Но сход избирателей все

вопросы не решил, й в кон-

це июня здесь состоялось

выездное заседание испол-

кома, где более детально
были проанализированы ме-

ры улучшения охраны ок-
ружающей среды в этой
местности.

После заседания испол-

кома прошло уже опреде-

ленное время, и его решение
постепенно реализуется. Вы
чищен, например, один из
колодцев. Инициативу про-

явила депутат сельсовета
Т. А. Петрова, которая на-

шла человека,- сумевшего
выполнить эту непростую

работу.
Дальнейшее выполнение

решения 'находится на конт-
роле .в исполкоме сельсове-

та.

ИТОГИ ПОЛУГОДИЯ
12 июля исполком Пе-

лешского сельсовета подвел
итоги выполнения комп-
лексного плана социально-

экономического развития
сельсовета за первое полу-

годие.

С информацией выступи-

ла председатель исполкома

М. И. Михайлова. Она крат-

ко охарактеризовала работу
предприятий, расположенных
на территории сельсовета,

отметила, что выполнили
план товарооборота все ма-
газины, кроме хозяйственно-
го магазина № 51, располо-
женного в Гостицах.

В целом справились с
плановыми показателями и

киноустановки.

ПОМОЩЬ СОЛДАТСКОЙ ВДОВЕ
Различного рода просьбы,

заявления избирателей при-
ходится рассматривать чле-

нам исполкома. И многим
очень хочется помочь, но
не всегда бывает возмож-

ность. А вот просьбу сол-

РАЗРЕШЕНИЕ
С такой просьбой обра-

тился в исполком Пелешско-
го сельсовета работник Слан-
цевской поисково-съемочной

партии Александр Юрьевич

Зайченко, живущий в

деревне Большие Поля. Он
планирует изготовлять су-
вениры" из дере:ва. Считает,
что занятие индивидуальной

датской вдовы Нины Ива-
новны Соколовой, прожива-
ющей в деревне Пелеши,
удовлетворили. Ей решено

окайать необходимую мате-

риальную помощь для капи-
тального ремонта дома.

НА ИНДИВИДУАЛЬНУЮ
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

деятельностью смогло бы
стать подспорьем для семей-
ного бюджета — ведь в се-
мье растут четверо детей.

Свое решение исполком

сельсовета дал.

Подборку подготовила

Т. КРЫЛОВА.

За цифрами забыли человека
С интересом следила я за

работой Съезда народных де-

путатов СССР и согласна с

мнением аграрников, что им

особенно там не повезло. С
каким-то трагическим от-

тенком прозвучали на нем

слова крестьянских депуга-

тбв: «... от имени тех, кто

растит хлеб, кто любит зем-

лю, мы требуем от вас, на-

родные депутаты: обяжите
руководство страны на деле

вывести проблему села на

первый план политической
жизни общества. Дайте на-

роду прокормить самого се-

бя».
Поаплодировали, ограни-

чились призывом и ... про-

шли мимо.

Когда за два дня до сов-

местного Пленума ГК КПСС
и десятой сессии Сланцев-
ского городского Совета на-

родных депутатов (20 созы-

ва) прочитала в «Знамени
труда" доклад «Аграрная
политика в современных ус-
ловиях: наши задачи», по-

няла, если так будет решать-

ся вопрос, нас не спасут ни
талоны, ни карточная систе-

ма.
Почему такие грустные

мысли? Да потому, что в до-

кладе за цифрами о пого-

ловье скота и тоннах мяса,
молока и удобрений и т. д.

забыт сам труженик села,
забыт модный в недавнем

прошлом «Человеческий фак-
тор». А ведь мартовский
(1989 года) Пленум ЦК
КПСС нацелил больше вни-
мания уделять именно соци-

альным проблемам седа, за-

ботиться о каждом конкрет-

МНЕНИЕ КОММУНИСТА

ном крестьянине, помогать
решать его проблемы.

В выступлениях отдельных

депутатов поднимались эти

вопросы. Особенно меня на-

сторожило выступление про-

курора города В. В. Була-
вина о росте преступности на

селе. Это еще раз доказыва-

ет, что причины экономи-

ческого кризиса в большей
степени не производствен-

ные, а идеологические.

Такие слова, как культу-

ра, мораль, нравственность,

отсутствовали на этой сес-

сии горсовета. А ведь даже

от того, как человек прово-

дит свой досуг, во многом

зависит производительность
его труда и качество работы.
Наши городские очаги куль-

туры, а тем более сельские,

не могут похвастаться разно-
образием форм работы, их

эстетическим уровнем. Мо-
жет, поэтому наши земляки
больше тянутся к бутылке,
чем к этим очагам. А стра-
не, чтобы выйти из кризиса,

нужны культурно думающие
люди, сильные и душой и

телом. Вот почему полно-

стью соглашаюсь с мыслями

академика Лихачева, выска-

занными им на Съезде, что
любая, даже самая хорошая

программа и решение обре-
чены на провал, если они не

рассматриваются с позиций
нравственности и культуры

народа.
В постановляющей части

совместных пленума ГК
КПСС и сессии социально-
идеологическая направлен-

ность аграрной политики

района отражена слабо.
После перерыва зал за-

метно опустел. В работе
совместного заседания при-

нимал участие народный де-

путат СССР В. С. Беляев.
Можно было бы ставить и

более острые проблемы агра-

рной реформы, говорить о

том, как снова воспитать в

крестьянине главное — чув-

ство хозяина на земле, о
том, кому должна принадле-

жать земля, как заинтересо-

вать людей в качестве труда.

Можно было бы пригла-

сить больше работников се-

ла, они знают, чувствуют

проблему и вели бы более
конкретный и живой разго-
вор. В то же время выска-

зать им и свои претензии, в

частЦости, по организации

труда горожан и учащихся

на полях, о том, как они на

наших глазах сеют по доро-
гам и зеленую массу, и сено.

С другой стороны, таких

представителей, как руково-

дителя общепита, можно

было бы освободить от засе-

дания. Все равно он отноше-

ния к питанию на селе не
имеет. Пусть бы занялся в

это время столовой и буфе-
том техникума.

Всплывали вопросы фи-
нансирования отдельных ме-

роприятий, но в корень во-

проса даже не попытались

заглянуть. А любой здраво-
мыслящий человек должен

понимать, что неподготов-
ленное самофинансирование
и самоуправление района,

так называемый региональ-

ный хозрасчет, ожидаемый
скоро, может привести к не-
предсказуемым последстви-

ям. Городским властям надо

вести подготовку этого во-
проса уже на всех уровнях.

Считаю, что надо не при-
зывами, а своевременной и

серьезной работой добиться
выдвижения сланцевчанина

в Верховный Совет РСФСР,
а в областной и городской
Советы народных депутатов

надо, чтобы вошли люди, за-

интересованные нашу жизнь

менять к лучшему. Со-
гласитесь, неприятно жить в
обществе, где большинство
спят. Пути поднятия нрав-

ственности в обществе через
экономику и наоборот.

Судьба страны, любого
города в ней и деревни- ре-
шается не только в Москве.
Мы сами должны быть от-
ветственны за их настоящее

и будущее, проявлять за-
интересованность, настойчи-
вость, принципиальность, вы-

полнять свои обязанности и
разумно пользоваться пра-

вами.

Нельзя сейчас жить ста-

рыми мерками и показателя-

ми. Не будет у нас жизнь

меняться к лучшему, если

мы любую проблему не бу-
дем брать и решать во взаи-

мосвязи с культурными и

нравственными ценностями,
с позиций, а лучше при уча-

стии, самого непосредствен-
ного исполнителя - этих дел

— человека.

Т. РУСАНОВА,
секретарь парторгани-

зации индустриального
техникума, экономист.

Внимание — передовой опыт

Сообщает ЛенЦНТИ

□

КОНВЕЙЕР
ДЛЯ КАРТОШКИ

В совхозе «Агротехника»
АПК «Тооненский» внедрен
вибрационный конвейер для

картофелесортировального пунк-

та К-750. Изготовлен вместо

верхней рабочей ветви фрик-
ционирующей цепи на специ-

альных опорах, не соединенных

жестко с металлической конст-

рукцией устройства типа К-716,
и состоит из желоба, опор, ра-

мы, шатуна, кривошипа, приво-

да и стоек. Угол наклона опор

к вертикальной плоскости со-

ставляет 15 градусов, радиус

125, частота вращения криво-

шипа — 83 оборота в минуту,

угол наклона желоба — 10.
Для установки вибрационного
конвейера необходимо отдели-

тель мелких клубней и почвы

— «горку» — поднять на 380

миллиметров. Длина опор при-

нимается равной 290 милли-

метрам, длина шатуна — 930
■миллиметров, мощность элект-

родвигателя — 1,5 квт, частота

вращения синхр. — 1500 обо-

ротов в минуту. Применение
вибрационного конвейера позво-

лило исключить простой карто-

фелесортировального пункта.

Экономический эффект — 22
тысячи рублей на 1000 тонн
картофеля.
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Г отовимся

к самообеспечению
Как полнее удовлетворить

спрос населения нашего рай-
она в продуктах питания?
Этот, ставший уже ритори-

ческим, вопрос с особой ос-
тротой звучит сегодня, когда

выдвигается задача перевес-

ти область и ее районы на

самообеспечение. Это значит,
что не только молоком и
мясом, картофелем -и ово-

щами. но и продукцией из

них мы должны полностью

обеспечить себя сами.
Большая ответственность

в этой связи ложится на нас,
работников потребительской
кооперации, призванных
снабжать продуктами пита-
ния сельчан, тех, кто произ-
водит эти самые первона-
чальные продукты. Задача
эта, прямо скажем, не из
легких. Особенно, если
учесть, что у нас крайне бед-
ная материально-техническая

база на сегодня. Вот укреп-
лением.то ее мы и начали
заниматься еще с прошлого

года. Строим с помощью
бригады строителей С. П.
Петрова из ПМК-102 ското-

убойник с коптильней. Есть
уже задумка построить и
свой колбасный цех. Ведь
объемы по закупке мяса мы
из года в год увеличиваем,
а остается его внутри рай-
она очень мало. Беда в том,
что наш мясокомбинат не в

силах изготовить столько
мясной продукции, сколько
надо, чтобы удовлетворить

спрос населения. Даже сей-
час, летом, комбинат пере-
насыщен мясом. Приходит-
ся отправлять его на Пар.
головский промкомбинат,
добрая часть продукции ко-

торого затем уходит в со-

седнюю Псковскую область.
Поэтому мясо надо перера-

батывать и реализовывать у

себя в районе.
Для улучшения обслужи-

вания хлебобулочными и

кондитерскими изделиями

мы сделали заявку в обл.
потребкооперацию на покуп-
ку и монтаж хлебопекарни
с кондитерским цехом и ма-
газином. Руководство сов-

хозов «Старопольский» и

«Осьминский» поддержало
нас. Поэтому монтировать

пекарню будем в деревне

Старого лье.

Ведем сейчас переговоры
с руководством совхоза «Ав-
рора» — с директором Н. В.
Сивенковым и секретарем
парткома В. Г. Жировым по

а открытию в деревне Ново -

селье кафетерия, где пред-
полагается ГОТОВИТЬ И СП (Ч

кондитерские изделия.

Взяв направление в своей
работе — сделать нашу по-

требкооперацию из посред-

нической отрасли в произво-

дящую, мы создали при рай-
по бригады по отлову рыбы,
которой будем снабжать жи-

телей села, и которые, кет \.

ти, особенно редко видят эту

продукцию. Трудностей с

этим пока немало. Но мы

постараемся решить их.

Приобрели рефрижератор с
холодильной установкой, на

которой будем завозить из

южных районов страны де-

шевые фрукты и овощи. За-
ключены договоры с колхо-

зами и совхозами на закуп-

ку плодоовощной продукции,
и с консервными заводами

— на их продукцию. Начи-
наем заключать договора с

надомниками нашего района
по квашению капусты, соле-

нию огурцов в бочках и су.

шению фруктов и ягод. Ведь
дожили до того, что нет в

сельских магазинах этих ви-

дов продуктов, а кооперато-

ры продают их втридорога.
На сегодня наши работники
уже обследовали 1322 хо-

зяйства и заключили 1010
договоров на 15 видов про-
дукции.

Одновременно с поиском
новых путей увеличения
объемов закупок продуктов

питания и способами их пе-

реработки намечаем расши-

рить сеть торговых точек, а

многие прежние привести в

божеский вид. Прорабатыва-
ем с директором завода ре-

зиновых изделий М. С.
Печниковым возможность
строительства нового сме-

шанного магазина. Но это

будет ясно . после того,

как решится вопрос о

расширении завода. Но
если даже решится не

в нашу пользу, то уже сей-
час у нас заказаны три сбор-
ных магазина площадью по

150 квадратных метров, ко-

торые планируем установить
в деревнях Попкова Гора,
Большие Поля и на дороге

в районе леспромхоза, так

как население этого куста

осталось по сути дела без
магазина. Сейчас при актив-

ной помощи самого населе-

ния оборудуем в старом зда-

нии клуба в деревне Втроя
магазин.

Некоторые скептики на-

верное, скажут, а не много

ли набрало райпо строи гель.

ства? Нет. Если хотим улуч-

шать и развивать обслужи-
вание (а не хотеть этого мы

просто не имеем права), ча-

до строить. Другого пути

у нас уже нет. Но в этом

мы рассчитываем на все-

стороннюю поддержку и по-
мощь. В. МАТВЕЕВ,

председатель правления

райпо.

Должен знать каждый
«Спид — чума XX века»

— так называется новая

брошюра, выпущенная Лен-
издатом для всех читателей
без различия пола, возраста
и рода деятельности. Содер-
жание этой книги исчерпы-

вающе страшно раскрывает-
ся в заголовке. Впрочем,
далеко не каждый из нас
осознает всю полноту опас-
ности, подстерегающей всех

без разбора — даже, увы,

грудных младенцев, как это
случилось в Элисте и Волго-
граде. Ответственность за

недостаточную разъясни-

тельную работу с населени-

ем возлагается не только на
органы здравоохранения, но

и на средства массовой ин-
формации и на вышестоя-

щие инстанции, которым под-
чиняются оба ведомства.
Вполне опасность может

подстеречь практически лю-

бого человека в самом, на

первый взгляд, неподходя-

щем для этого месте. Ска-
жем, в кабинете стоматоло-

га или в салоне модной при-

чески.

Авторы брошюры Н. А.
Чайка и В. М. Клевакин в

доступной форме излагают

проблему СПИДа и в целом

показывают не слишком

сложные, но неминуемые пу-

ти личной и общественной
профилактики очень опасной
болезни — СПИДа (синдро-
ма приобретенного иммуно-

дефицита). Издание поступи-

ло в «Дом книги» (Невский,
28), «Гиппократ» (ул. Лени-
на, 20), «Прометей» (Народ-
ная, 16) и в другие магази-

ны «Ленкниги», расположен-
ные во всех районах Ленин-
града и области.

В. КОРОВКИН,
редактор бюро пропа-

ганды и рекламы Лен-
книги.

Самое главное, чтобы де-
ти не болели, — так счи-

тают родители. Те мамы и

папы, чьи малыши ходят в

группу, где воспитателем
Лидия Гурьяновна Аверья-
нова (детский сад № 22),
довольны: ребятишки всегда

ухожены, в группе порядок,

болеют мало, занятия прохо-

дят интересно. Объясняется
все просто: Лидия Гурьянов-

на любит детей и свою ра-

боту. Не случайно ее группа

занимает первые места.

Большую помощь ей ока-

зывают санитарка Т. А. За-
валина и воспитательница

М. В. Смирнова.
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в ту удивительную ночь
В ночь с 15 на 16 июля в

Доме культуры ремтехагро.
промонаба впервые проходил

праздник «Проводы белых но-

чей». Для отдыха и веселья

были созданы вое условия. Ат-
мосфера была действительно
праздничной. Были и интерес-

ные игры, и викторина о Ле-
нинграде.

Но самыми запоминающими-

ся событиями этого вечера ста-
ли, конечно, аукцион «Розо-
вая мечта» (здесь разгорелись
настоящие страсти и было из-

за чего: ведь разыгрывались
необходимые в быту, нынче
дефицитные товары) и конкурс

на звание «Мисс «Белые но-
чи». В конкурсе принимали
участие четыре претендентки.

А после третьего тура жюри
оказалось в затруднительном
положении — две девушки на-

брали одинаковое количество

баллов. В итоге дополнитель-
ного конкурса звание «Мисс
«Белые ночи» завоевала Лари-
са Кудрявцева, а Оксана Печи-
на получила приз зрительских

симпатий.
И долго еще не смолкала

здесь музыка, слышались воз-

бужденные голоса.
М. ВАЛЕНТИНОВА,

обществ, корр.

НАДЕЖДЫ НА КАРМАН
КВАРТИРОСЪЕМЩИКА

Обращаюсь к вам по серьез-

ному вопросу. Ответьте, пожа-

луйста, может ли жить чело-

век без воды? Мне кажется,

нет. Так вот мы, живущие в

доме № 20 по улице Школь-
ной, бегаем за водой к сосе-

дям. На неоднократные теле-

фонные звонки в ЖЭК ЛПО
«Ланинградсланец» — одни

обещания, что длится с января

сего года. На просьбу О. Бара-
новой, проживающей в этом

доме квартира № 7, в жЭКе
ответили: «У вас числится ко-

лонка, водопровода в доме

нет». Так если бы хоть была
колонка! Ее ЖЭК ликвидиро-
вал, когда жильцы дома свои-

ми силами сделали водопровод,

паровое отопление, газ,' сан-
техоборудование. В следующий
раз, когда после месяца ожи-

дания сантехников пришли в

ЖЭК, был такой ответ: «Сами
делали, сами и исправляйте,
сантехника не пошлем».

Дом со дня постройки не

имел капремонта, не было да-
же косметического, все наде-

ются на карман квартиросъем-
щика, энтузиазм. Когда же это

закончится? На звонки о ре-

монте отвечают: «Дома распо-

ложены в санзоне, получайте
новые квартиры». Когда? Если
меня в ЛПО « Ленинградела.

нец» на очередь не ставят, так

как Михальчик сказал, что я у

них не работаю, то что делать?
На просьбу нам с матерью дать

2-комнатную квартиру в со-
седнем доме № 24, где все

удобства, последовал отказ.
С. АНОХИН.

Ул. Школьная.

КАЧЕСТВО ПО-ПРЕЖНЕМУ „ХРОМАЕТ 11
В последнее время много и

многими говорится о неблаго-
получном состоянии наших до-

рог. Вроде бы и сдвиги есть

некоторые — немало городских

и сельских трасс отремонтиро-
вано. Вот только качество ре-

монта шибко страдает.

Не буду голословным. Не-
давно проложили новый ас-

фальт на дороге по улице Ло-
моносова. Ожидая этого, мы,

водители, в душе радовались,

что еще одна трасса будет бла-
гоустроенной, удобной для езды

по ней на любом виде тран-

спорта. Но ожидания наши не

оправдались. Раньше на ас,

фальте были ямы и теперь их

хватает. В частности, около ма-

газина № 30 («Быки») был вы-

сокий вал и машину порядком
подбрасывало, его убрали, за-

то появились новых два — воз-

ле школы № 2 и кинотеатра
«Труд».

Как же так можно относить-

ся к делу? Мы, води-

тели, возмущены таким ре-

монтом и думаем, что за такую

небрежную работу надо нака-

зывать ее творцов.

Казалось бы, идет перестрой-
ка, теперь на новый план вы-

двигается добросовестное отно-
шение каждого к порученному

делу, а тут такая халатность.

На отдельных участках дороги
уклоны сделаны не к водосточ-

ным колодцам, а так, что вода

держится на асфальте, а мы

едем на автобусе, как на кораб-
ле. А вот участок дороги от

магазина № 47 в сторону пас-

сажирского автопредприятия и

вовсе не ремонтируют.

Каждый год в архиплохом
состоянии находится дорога

около вокзала. Сейчас ее от-

ремонтировали, но вид ужас-

ный. Сколько же машин угроб-
лено на таких дорогах, какие

же потери терпят и предприя-

тия, и владельцы личного тран-

спорта! А ведь из-за простоев

автобусов на непредвиденных
ремонтах еще и люди стра-

дают. Так не лучше ли дорож-

никам делать свою работу на

совесть? Если они сами так не

думают, то в этом их должны

убедить наши городские вла-

сти. Под словом «убедить» я

имею в виду потребовать.
Дорогие дорожники! Мы

очень вас просим, сделайте так,

чтобы езда на транспорте до-

ставляла удовольствие и води-

телям, и пассажирам. Пока же

это одна нервотрепка. И это

летом. А впереди зима. Что же

тогда нас ждет?
С. ИВАНОВ,

водитель автобуса.

Еще раз
о задолжниках

В который раз обращает-
ся библиотека к своим чита-

телям через газету «Знамя
труда»? Трудно сказать. Но
приходится еще раз обра-
титься к читателям-задолж-
никам, к тем, кто никак не

хочет возвратить взятые в

библиотеке книги или сде-

лать равноценную замену

их, если эти книги утеряны.

И речь уже пойдет не о

взываниях к совести.

Я обращаюсь еще раз че-

рез газету к вам, товарищи

читатели, что придется взы-

скивать с вас 10-кратную
стоимость за невозвращен.

ные вами книги. Это каса-

ется Владимира Яковлевича
Мельникова, проживающего

в квартире № 16 дома 196
по улице Ленина, с кого бу-
дет удержано 51 рубль 90
копеек, Алевтины Николаев-
ны Михайловой, прошиваю-
щей в квартире № 1 дома

№ 5 по улице Шахтерской
Славы — 82 рубля 30 ко-

пеек, Владимира Николае-
вича Ильина, проживающего
в квартире 26 дома № 466 по

улице Кирова, — 79 руб-
лей, Владимира Павловича
Ганчицкого, проживающего
в квартире № 7 дома № 3
по ул. Свердлова, —98 руб-
лей 20 копеек, а Олегу Ни-
колаевичу Егорову, прожи-

вающему в квартире № 25
дома № 14а по ул. Кирова,
к которому неоднократно
приходили На дом, писали

повестки, обращались к же-

не, за книгу придется за-

платить 35 рублей.
Подумайте, товарищи чи-

татели, стоит ли выплачи-

вать такие деньги, если мож-

но возвратить книги в биб-
лиотеку без всякого суда?
Не буду писать обо всех, на

кого оформляются нотари-

альные надписи, их 20 че-

ловек, и все они получили

предупреждения. Я просто

хочу сказать вам, что если

вы все же не поймете меня

правильно и получите испол-

нительные листы на энную

сумму, не обращайтесь ' к

нам. Не портите библиотека-
рю настроение и не отни-

майте у нее время, она и так

его истратила достаточно,
оформляя документы в суд.

А теперь хочу обратиться
к родителям, чьи дети за-

писаны в библиотеку по па-

спорту отца или матери. Это
учащиеся 9—10 классов,

учащиеся техникума и учи-

лища, которые еще на день

записи в библиотеку не име-

ют своего паспорта] Вы пол-

ностью несете ответствен-
ность за своего ребенка и за

сохранность книг, взятых им

в библиотеке. И в дальней-
шем, если родители не бу-
дут реагировать на наши

послания их детям, мы бу-
дем взыскивать через суд за

книги с родителей. Книги —

государственные, и никто не

дает права их расхищать и

растаскивать по домам.

Т. ДОБРЯКОВА,
заведующая отделом об-
служивания объединен-
ной районной библио-
теки.
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МОЙ С06ЕД— И НГЕРМАНЛ АНД1 Ц
Союз во имя социального и внести вклад в сохранение язы-

культурного возрождения сво- ка, развитие культуры и на-
его народа на родной земле циональных традиций, спасе-
создали ингерманлацдцы, жи. ние и реставрацию архитектур-
вущие в нашем городе и обла- ных памятников. «Ингерман-
сти. Их добровольное общест. ландский союз», подчеркивается
во «Ингерманландский союз» в уставе, «уважает культуру и

Ленинград-
Советом на-

зарепистрировано

ским областным
родных депутатов.

В русских летописях эта
древняя земля звалась ижор-
ской, в европейских средневе-

ковых хрониках — ингерман-
ландией, страной
Ингрид. Если верить легенде,
когда-то она была подарена
шведским королем любимой
дочери. После победы петров-
ского флота в Северной войне
со шведами (1700 — 1721) эта
территория к югу от Финского
залива окончательно вошла в
состав- России.

традиции всех народов, стре-
мится к конструктивному
межнациональному диалогу » .

Общество намерено установить
связи с советским Фондом
культуры, другими обществен-
ными организациями, сотруд-
ничать с соотечественниками в

нашей стране и за рубежом.
В ближайших планах — от

крытие культурного центра, по
мещеиие для которого обещал
предоставить исполком Облсо
вета. Под крышей центра раз-
местятся курсы финского язы-
ка, кино- и видеозалы, библио.
тека — для нее уже собрано
свыше 3,5 тысяч томов. Здесь
же откроется музей народногоСейчас в ленинградском ре

гионе живут около 40 тысяч быта. Часть его будущих экспо
ингерманландцев — более по- нато,в хранится пока у пастора
ловины финноязычного населе- финской лютеранской церкви в
ния нашей страны. Однако по городе Пушкине Арво Сурво
данным опроса, опубликован- Сейчас деятельность общест-
ным этнографом, членом-кор- ва финансируется лишь за счет
респондентом Академии наук членских взносов. Но в неда-
СССР К. Чистовым, лишь 23 леком будущем намечено соэда
процента из них считают фин- ние сельскохозяйственных, де
ский язык родным. Это чрева- ревообрабатывающих предприя-
то утерей накопленных веками тий, возможно, и совместных с
богатейших культурных тради- финскими фирмами. Есть идея
ций, что сегодня больше всего
тревожит инициаторов создания
«Интерманландского союза».

— Печально, но факт —

многие наши соотечественники
с рождения не слышали в семь-
ях родную речь, а изучать фин-

организации туристских поез
док для советских и зарубеж
ных соотечественников по рай-
онам традиционного прожива
ний ингерманландцев в Ле-
нинградской области.

«Гатчинская правда» выде-

ский язык большинству из них лила обществу еженедельную
просто негде, — сказал кор- колонку на своих страницах,
респонденту ЛенТАСС предсе- Его активисты надеются, что

датель правления общества му- этому примеру последуют
зыкант Пааво Парккинен. — другие районные и областные
- Еще в 20- 30-е годы в периодические издания, а в
Ленинграде и его окрестностях х °™1° ;“ ве „^ь
работали свыше 200 финских
школ, сейчас — лишь один
класс, открытый с нашей по-

собственным печатным орга-
ном, организовать телевизион-
ные передачи информационных

мощью в Колтушах. Поэтому и Учебных программ на родном
сберечь родной язык мы счи- языке '

таем своей первостепенной за- «Ингерманландский союз»

дачей. Уже организованы кур- еще молод, но уже получил
сы в деревне Тихвинка, собира- признание как в ленинградском
емся открыть школы в Ленин- регионе, так и за его предела
граде, городах и поселках об- ми . На проведенный недавно

обществом в поселке Колтуши
народный праздник Ивана-Ку-
палы собрались гости из Эсто-
нии, Карелии, других городов

ласти. Причем, хотим, чтобы
овладеть языком имели воз-
можность не только ингерман-

лацдцы, но и все ленинградцы.

Интернационализм - отли. и республик, соотечественники
чителвная черта нового обще- из Швеции и Финляндии.

А. РАЧКО,
корр. ЛенТАСС.

ства. В его уставе записано,
что на добровольных началах
оно объединяет граждан корен-
ных финноязычных народно-
стей, а также всех желающих

ТАНКИСТЫ
ВОЗВРАЩАЮТСЯ
НА РОДИНУ

С территории ПНР выведен
учебный танковый полк север-
ной группы войск Советской
Армии, дислоцированный в мес-

течке Страхув Еленегурского
воеводства. Попрощаться с со-

ветскими друзьями пришли

представители польской обще-
ственности, ветераны второй
мировой войны, воины Войска
Польского.

Выступивший на митинге
член военного совета — на-
чальник политуправления се-
верной группы войск генерал-

лейтенант И. Титов отметил,
что советские воины с честью
выполнили интернациональный
долг, обеспечивая безопасность
социалистических завоеваний
наших стран и народов. Воз-
вращаясь на родину, танкисты
увезут с собой самые добрые
воспоминания о народе брат-
ской страны, которая 22 июля
отметит 45-ю годовщину на-
ционального возрождения.  

(ТАСС)

Гавета издается по

вторвихам, средам, четвергам,
■ятницам в субботам

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 22 ИЮЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Домашняя академия. 9.05 —

Концерт. 9.40 — Живи, Земля.
10.40 — В мастерской худож-
ника. 11.00 — «Оборотни».
12.30 — России звонкие края.
13.20 — В странах социализма.
13.50 — Документальный ф.
15.55 — Песня-89. 16.10 —

Программа ТВ ПНР. 17.10 —

Очевидное — невероятное.
18.10 — 15 минут из жизни
женщины. 18.25 — Планета.
19.25 — «Живет такой па-
рень». Худ. фильм. 21.00 —

Время». 21.40 — Новые
эксперименты А. Чумака. 22.10
— Мультфильмы. 22.40 —

Музыкальный ринг.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Сельский час. 9.20 — Мульт-
фильм. 9.55 —• «Пропавшая
экспедиция». Худ. ф. 1-я и 2-я
серии. 12.15 — Прогресс. Ин-
формация. Реклама. 13.00 —

Новости. 13.10 — Программа
Пензенской студии телевидения.
13.45 — «Приключения Трав-
ки». Худ. ф. 14.50— Муз. -публиц.
передача. 15.40 — Спорт для
всех. 15.55 — А. Шнитке.
Симфония. 16.50 — Мульт-
фильм. 17.00 — МВД СССР
сообщает. 17.10 — Концерт.
18.10 — Поэт с Большой Прес-
ни. 19.15 — «...До шестнадца-
ти и старше». 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.50
— Национальный вопрос на
Съезде народных депутатов
СССР. 21.00 — «Время».
21.40 — «Без особого риска».
Худ. ф. 22.55 — Эхо: события
недели. 23.10 — Волейбол.

00.30 — «Летучая мышь».
1-я и 2-я серии. Киноконцерт.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 22 ИЮЛЯ

10.00 — Фильм-концерт.
11.00 — Мультфильм. 15.45—
«Страницы Кондуита». Спек-
такль. 17.15 — Фильм-концерт.
17.40 — Встреча с редколлеги-
ей журнала «Звезда». 18,50 —

Выбор. 20.20 — Телестанция
«Факт». 20.40 — Фильм-кон-
церт. 21.00 — «Время». 21.40
— Телестанция «Факт». 600
секунд. 21.50 — Что новень-
кого? 22.00 — «Проделки в
старинном духе». Худ. фильм.
23.10 — Телекурьер.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 22 ИЮЛЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Мой край». Теле-
фильм. 9.40 — Детский эк-

ран. 10.30 — Сценический
круг. 11.15 — «Молодой пен-
сионер». Худ. ф. 12.35 — «Се-

ребряная труба». Телефильм.
12.50 — «Сможем ли мы
удержаться». Худ. ф. 1-я и 2-я
серии. 16.10 — «Инфографика
Олева Соанса». Телефильм.
16.30— Праздник песни. 17.00
— Игры Доброй воли в Тал-
линне, 17.30 — «Капли дож-
дя». Спектакль. 18.55 — Ве-
черняя программа. 19.00 —

Юпитер. 19.30 — Детский эк-
ран. 20.40 — «Музыкальная
мельница». Телефильм. 21.00
— Актуальная камера. 21.20
— Телезнакомство. Эри Клас.
22-35 — Ансамбль «Викерла-
сед». 23.00 — Поет «МТС».
23.15 — Гостем в Париж.

Кино

ленинградский горный институт
ИМ. Г. В. ПЛЕХАНОВА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ СТУДЕНТОВ

на первый курс Сланцевского общетехнического факуль-
тета для обучения по специальностям:

подземная разработка месторождений полезных

ископаемых,

шахтное и подземное строительство,

горные машины и оборудование,
электропривод и автоматизация промышленных

установок и технологических комплексов,

экономика и управление в отраслях горной про-

мышленности и геологии.

Занятия на факультете сменные, на первом — третьем

курсах ведутся преимущественно по дисциплинам общетех-
нического цикла.

Прием заявлений до 25 августа 1989 года.
Вступительные экзамены . с 1 сентября по 15 сентября

1989 года по математике (письменно), физике (устно) — кон-
курсные, русскому языку и литературе (письменно).

Освобождаются от вступительных экзаменов поступаю-
щие на заочную форму обучения, имеющие соответствую-

щее избранной специальности среднее специальное образо-
вание, работающие по полученной специальности не менее
одного года и успешно прошедшие предварительное собе-
седование, организуемое приемной комиссией.

Справки по телефону 4-19-16.
4—1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21
июля — «Сто дней в Палер-
мо». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21
июля — «Клуб «Коттон». На-
чало в 22 часа. «Враг мой».
Начало в 16, 18.10, 20 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
21 июля — «Человек-паук».
Начало в 16, 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 21 июля — «Сумасшед-
шие на стадионе». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Краса-
вица и чудовище». Начало в

12 часов.
КЛУБ «ШАХТЕР». 21 июля

— «Король и птица». Начало в

17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ВОСЬМИЛЕТНЯЯ

ШКОЛА-ИНТЕРНАТ № 1
ПРОИЗВОДИТ НАБОР

учащихся в 1 — 5 классы.
Обращаться по адресу: ул.

Жуковского, д. 2, ежедневно с
9 до 15 часов. Телефоны 4-17-
77 и 4-17-37.

3—3

КООПЗАГОТПРОМ
РАЙПО

пригя«ма«т

на работу
КЛАДОВЩИКА.

2—1

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

требуются

КАССИР

СТАРШИЙ КАССИР.
ВИДЕОСАЛОНУ
требуется

УБОРЩИЦА.
За справками обращаться по

телефону 4-14.05.

2—1

СЛАНЦЫРАЙАГРО-
КООПСНАБ

ярмгяяшает не рабету

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА.
Справки по телефонам:

64-434, 64-485.

3—1

•
СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

АГЕНТ по снабжению
сроком на 1,5 года,

СЕКРЕТАРЬ-МАШИНИ-
СТКА на постоянную рабо-
ту.

За справками обращать-
ся по телефону 2-31-66.

3—1

ТРЕСТУ
«СЛАНЦЫМЕЖРАИГАЗ»

требуются
ВОДИТЕЛИ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

срочно^ требуются

ТРАКТОРИСТ,
ВОДИТЕЛИ электрока-

ров,

ФАСОВЩИЦЫ,
РАБОЧИЕ овощехрани-

лища,

ГРУЗЧИКИ,
плотники,
ЭКСПЕДИТОРЫ,
ПРОДАВЦЫ в овощные

палатки.

За справками обращать-
ся в отдел кадров торга:

ул. Кирова, д. 16, телефон
2-26-86.

3—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕХЛЕСХОЗ

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу
ВАЛЬЩИКОВ леса,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЯ,
. ГАЗОЭЛЕКТРО С ВАР-

ЩИКА.
Обращаться по адресу:

ул. Зеленая Роща, 12, или

в отдел по труду гориспол-

кома, ком. 13.
3—2

СЛАНЦЕВСКОЙ
РАЙОННОЙ
БОЛЬНИЦЕ

требуются

на постоянную работу
СЕСТРА - ХОЗЯЙКА в

операционный блок;
ВОДИТЕЛИ,
ПОВАР,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК.
Обращаться в отдел кад-

ров ЦРБ.
3—3

СЛАНЦЕПЕРЕ-
РАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»
требуются

КОНТРОЛЕРЫ ВОХР
(пенсионерам пенсия сохра-
НЯ6ТСЯ ^ ^

МАШИНИСТ турбин (для
работы на ТЭЦ),

МАШИНИСТ мостового

крана (для работы на ТЭЦ),
МАСТЕР по сварке и

гаммадефект.оскопии,
СПАСАТЕЛИ на водах

(работа временная). *

Для работы
в детских садах:

РАБОЧИЙ по ремонту,

ПОВАР,
МЕДСЕСТРА-ФИЗИОТЕ-

РАПЕВТ (для работы на

группе часто болеющих де-

тей).
Обращаться в отдел кад-

ров сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы».

3—3

2—1

Коллектив магазина «Ро-
машка» скорбит по поводу
смерти ЗЕЛОВОИ Веры
Васильевны и искренне со-

болезнует родным и близ-
ким покойной.

Партком, секретари цехо-
вых партийных организаций
ЛПО «Лвнинградсланец»
выражают глубокое собо-
лезнование Евгению Нико-
лаевичу Молодцову по пово-

ду смерти матери.

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81; зам. редактора, отдел яромышленности —2-10-08)
•та. секретарь— 2-17-85, отдел партийной, комсомольско-молодежной жизни — 2-14-06; отдел сельского хозяйства — 2-10-70; отдел

культуры, быта, писем я массовой работы — 2-23-05; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-00, бухгалтерия — 2-30-08,
Объявления принимаются с 14 до 18 часов.
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